

切磋琢磨Ⅱ

校長室だより

R1.11.20 第27号

校内発表会を通して、さらに飛躍を

昨日行われた「校内発表会」は、今までの練習の成果を発揮できる絶好のチャンスでした。他の学年が観衆となり、会場の雰囲気や反応を体で感じたことでしょう。どの学年も、先週よりもかなりレベルが上がっていました。そして新たな課題も見つかったようです。本番まであと3日しかありませんが、細かいところまで意識していくと、さらにすばらしい発表になるはずです。本番をお楽しみに！

4年生「僕らの地球」

社会・理科で学んだゴミ問題をもとに、環境保全について訴えました。合奏も息ぴったりです。



2年生「クック島の大冒険」

算数で覚えている九九計算もバッチリ！踊りも、歌もそろって上手にできましたね。



音楽部「士官候補生・パプリカ」

「パプリカ」の演奏に合わせて、みんなが思わず歌いだしました。当日も素敵な演奏を披露します。



★校内発表会の写真は、インターネット販売します。

1年生「キャベツひめ」

わがままな王様の心をみんなで変えようと演技を頑張る姿。とても元気で、かわいさも抜群！



5年生「ライオンキング」

5年生のパワーをさく裂させます。みんなで力を合わせ、て迫力ある演技を目ざしています。



3年生「きっと 晴れるよ！」

きれいな歌声が響きました。楽しく歌い、演奏する姿もすてき。リコーダーも半年でマスターです。



6年生「走れメロス」

友情をテーマに熱い演技。6年生に妥協はありません。最高の演技で発表会を締めくくります。

